
Lettera aperta da Mimmo Mosca

A proposito del dissociatore &hellip;
 Il Sindaco di Procida, Gerardo Lubrano Lavadera, dichiara &ldquo; i tecnici da noi interpellati ci hanno dato parere
positivo sull&rsquo;installazione di un dissociatore molecolare &hellip;.&rdquo;
 Appare ovvio che se i tecnici sono quelli delle società costruttrici i loro pareri sono di parte e non sufficienti.
 Gli unici pareri ad oggi formalmente conosciuti provengono da studiosi non di parte e sono i seguenti:continua la lettura...
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